



Primeras Planas

Investigan a Vargas “moches” por basura
Castigan el presupuesto de las normales
EU no apoyará contraataque de Israel a Irán
Irán arrastra a Medio Oriente a las puertas del “abismo nuclear”
Irán: Se informó a EU, tres días antes, del ataque a Israel
Sigue sin sanción 93% de homicidios de aspirantes; hay sólo un detenido
INE espera entre 60 y 64 millones de votos
¡Caída libre!
¡Depende de sí mismo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desplome de helicóptero deja tres muertos

Un helicóptero se desplomó, al sur de la CDMX, entre las avenidas del Imán y Delfín Madrigal, colonia Rinconada Las Playas Infonavit, Coyoacán. Reportaron el fallecimiento del capitán y dos acompañantes. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que al inmueble, donde se desplomó el helicóptero Bell 206, arribaron elementos de seguridad, del ERUM, policías de Tránsito y del Heroico Cuerpo de Bomberos. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Economista](#) / [Contra Réplica](#) / [Publimetro](#) / [Basta](#) sin mención: [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

Prepara SSC operativo para show de Interpol

La Policía capitalina prepara un operativo para brindar seguridad en el concierto de la banda de rock Interpol, que se presentará en la plancha del Zócalo capitalino el sábado 20 de abril. La SSC desplegará un operativo de más de mil 265 elementos, apoyados con 102 vehículos, 265 elementos, 28 motopatrullas y 5 grúas para garantizar la seguridad de todos los asistentes. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que el objetivo es evitar la alteración al orden público, el vandalismo, la comisión de ilícitos, así como la venta y consumo de alcohol en la vía pública. [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [+Chilango](#) sin mención: [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Llama SSC a comerciantes de Iztacalco a denunciar los intentos de extorsión

La SSC hizo un llamado a comerciantes de la alcaldía Iztacalco a acercarse a la Policía para denunciar que son extorsionados. En conferencia de prensa, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, pidió a la gente que se acerque para realizar alguna denuncia en específico, ya sea contra alguna acción o alguna persona que consideren que estuviera incurriendo en el delito de extorsión. Aseguró que tienen reuniones permanentes con comerciantes de toda la ciudad y cuando surgen este tipo de temas, se atienden. [La Prensa](#)

Atoran a miembros de una célula criminal

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos en posesión de dos armas de fuego largas, con las cuales realizaban disparos al aire; en la misma acción se detuvo a otros tres sujetos que trataron de impedir la captura, los hechos ocurrieron sobre calle 23 de Abril, en la colonia Ampliación San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)



Capturan a sujeto que mató a otro a puñaladas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un hombre que dio muerte a puñaladas a otro, en una presunta riña, en la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en Periférico y la avenida Tláhuac, de la colonia El Vergel. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Cae falso supervisor en la Del Valle

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del equipo de proximidad Blindar Benito Juárez, detuvieron a un hombre que pretendía extorsionar a los dueños de una cafetería localizada en la colonia Del Valle. [Diario de México](#)

Abusos contra ambulantes

Comerciantes pertenecientes a los pueblos indígenas realizaron un bloqueo sobre Eje Central, denunciaron que son extorsionados por un presunto grupo de venezolanos, los cuales les piden dinero para dejarlos vender sus productos en el Centro Histórico. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** intervinieron para negociar la liberación de la calle. [24 Horas](#)

Van diputados contra el ciberacoso infantil

El 22% de los niños y adolescentes en México han sido víctimas de conductas negativas en el entorno digital, según datos del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes. Durante 2022, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** registró un total de mil 215 sitios de internet con contenido inapropiado. Ante esta realidad, la diputada Polimnia Romana presentó un punto de acuerdo en el Congreso para implementar medidas de seguridad. [Basta](#)

Denuncian bases piratas de taxis

Habitantes del Centro Histórico han denunciado, al menos, ocho bases irregulares que portan placas alteradas y que dan servicio en horarios de alta afluencia turística. Informan que, desde el 1 de enero hasta la segunda semana de abril, la Policía de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha infraccionado a 439 taxis estacionados en zonas prohibidas. [El Sol de México](#)

14 días y contando

El pozo Alfonso XIII, ubicado en la alcaldía Álvaro Obregón, se encuentra acordonado, luego de que fue asegurado el martes por la noche por autoridades federales. [Reforma](#)

Seguridad, chelerías, servicios...

Los candidatos a gobernar la alcaldía Coyoacán ven en la seguridad pública, la regulación de chelerías y las demandas de servicios públicos, algunas de las prioridades, sin embargo, sus diagnósticos son opuestos. Giovanni Gutiérrez destacó que su estrategia de seguridad Escudo Coyoacán ha sido un éxito total: "compramos 85 patrullas nuevas, doblamos la fuerza policial, hemos puesto más cámaras", además recordó que presentó una iniciativa ante el Congreso local para erradicar las chelerías. [Excélsior](#)

Columna Contra las Cuerdas: Uppercut / Alejandro Sánchez

Personalmente el secretario de Seguridad Pública de CDMX, **Pablo Vázquez**, se encargó de los trabajos de atención tras el desplome del helicóptero en Coyoacán y de la coordinación del inicio de las investigaciones. El accidente generó psicosis entre los habitantes, pero el trabajo inmediato del funcionario devolvió la tranquilidad y seguridad de los chilangos. [El Heraldo de México](#)



Columna Línea 13: Brugada designa a primera integrante de su gabinete

Es tal la confianza de la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, que ya hasta decidió a la primera integrante de su gabinete, la cual será nada más y nada menos que Trinidad Belauzaran, actual presidenta de Residentes Pro Lomas Chapultepec, A.C. y directora del Observatorio de Seguridad Ciudadano Pro México. Incluso, la morenista sostuvo que esta mujer será la encargada de coordinar los observatorios ciudadanos en la capital para dar transparencia al actuar de **la SSC**. [Contra Réplica](#)

Edicto

Relativo al juicio oral civil, promovido por la Policía Bancaria e Industrial como cuerpo de proximidad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, en contra de Restaurant Bar Plaza de Toros Antonio Velázquez, S.A. DE C.V., el C. Juez Décimo Cuarto en Materia Civil de Proceso Oral y de Tutela de Derechos Humanos de la CDMX, en relación con lo previsto por la fracción II del diverso numeral 122 del mismo código, ordenó emplazar juicio mediante edictos. [Diario Imagen](#)

Edicto

Relativo al juicio oral civil promovido por la Policía Bancaria de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, contra Republic Trans México Metals, S. de R.L. de C.V., expediente 146/2020, remito a usted el presente, a efecto de que, si no existe inconveniente legal alguno, se ordena emplazar la demandada, que se publicarán por tres veces consecutivas en el boletín judicial y en el periódico "Diario de México". [Diario de México](#)

Edicto

En cumplimiento a lo ordenado, relativo al juicio ordinario civil promovido por Sainz Bablot Rosa María, en contra de Construplas, Director del Registro Público de la propiedad del comercio de la CDMX. Se giraron oficios a diversas dependencias, la Semovi, la Secretaría de Economía, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre otras, a efecto de que se sirvan este Juzgado, sí dentro de archivos base datos, registrado de se encuentra domicilio de la citada codemandada alguno siendo así lo informen al Suscrito. [La Razón](#)

Policiaco

Madrugada de choques en la CDMX

En hechos distintos se registraron dos choques automovilísticos con un saldo de tres personas lesionadas en las alcaldías Benito Juárez y Xochimilco. El primer percance ocurrió sobre calle Víctor Hugo, en la colonia Portales, donde un automovilista circulaba a exceso de velocidad y tras perder el control, se impactó contra el muro de contención. Por otra parte, una camioneta de servicios urbanos chocó contra un poste de luz sobre Periférico, en la colonia José López Portillo, paramédicos del **ERUM** trasladaron a los afectados a distintos nosocomios. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Herencia criminal

Un hombre privado de la libertad conocido como "El Traver", quien cumple una condena de 27 años por homicidio, nos cuenta su historia, la cual tiene un hilo conductor que en nuestro país se repite en muchas colonias y barrios populares, donde normalizan el crimen y garantizan tener una carrera como delincuentes. Saskia Niño de Rivera reflexiona sobre esto en su nuevo capítulo de su podcast Penitenciaria. [El Gráfico](#)



Justicia

Detienen a 4 por quitar propaganda

Cuatro sujetos fueron detenidos por elementos de la Policía de Investigación de la Fiscalía capitalina por quitar propaganda de la candidata a la presidencia Claudia Sheinbaum y de Omar García Harfuch. La institución informó que su arresto fue en seguimiento a una denuncia anónima. [Excélsior](#)

Detienen a presunto pedófilo

Derivado de una denuncia ante la FGJ, el sábado 13 de abril policías de Investigación detuvieron a Felipe R, por su probable responsabilidad en seis delitos de violación sexual agravada en contra de un niño, su sobrino, que en su momento tendría 6 años cuando comenzaron los abusos. [Publimetro](#)

Imagen Destacada

OVACIONES
EL SÁBADO PRÓXIMO EN EL ZÓCALO

Prepara SSC operativo para show de Interpol



Está lista para trabajar en el Zócalo.